

1年 学年だより

気宇壮大

4月号

中学校生活がスタート！

4月11日、1年生154名の中学校生活が始まりました。入学式では、緊張しながらも自分の名前を呼ばれたあと、元気に「はい！」と返事ができました。今日で小田北中学校も全学年の生徒が揃い、平成30年度の小田北中学校がスタートしました。新しい制服、新しいカバン、新しい友だち・・・何もかも全てが新しくなったのスタートです。学校生活に慣れるまで、当然、戸惑うことばかりだと思います。わからないことがあれば、疑問をそのままにしておかないで、先生、先輩に尋ねてください。親切に教えてくれる先輩ばかりですよ。

今年の1年生は、 「 」中学生だ！！

中学生になるにあたって、どんな目標を立てましたか。自分なら、「
」の中にどんな言葉を入れますか。自分で考えてみて、それを目標のひとつにしませんか。「カッコいい」？、「すてきな」？、「たくましい」？毎日の学校生活を充実させて、心豊かな中学生になってくれることに期待しています。

自分で「
」の中の言葉を考えて、実行して欲しいと思います。自分たちは、可能性豊かな存在であることを、自覚して下さい。応援します！

家庭訪問 「おじゃまします！」

4月23日(月)～27日(金)に、家庭訪問が予定されています。お仕事などの都合があると思いますが、ご協力のほどよろしくお願い致します。

なお、日時など詳細は、担任からお知らせ致します。ご確認ください。



対面式



12日(木)の1・2校時に、生徒会主催の新1年生と2、3年生の対面式がありました。小田北中学校の全生徒が今日で揃いました。少し緊張した1年生は、2、3年生の拍手の中、体育館で初顔合わせをしました。各学年の先生の自己紹介やインタビュー、先輩たちとの交流を深める×クイズなどで、楽しい時間を過ごしました。

そして、各クラスには入学記念の観葉植物が贈られました。大切に世話を続けていきましょう。



おぼえていますか？ 「わ・た・し」を大切に！

『「わ・た・し」を大切に！』この言葉を覚えているでしょうか。この言葉は、校長先生が入学式の式辞の中で、1年生へのメッセージとして話された言葉です。

「わ」・・・ワクワクする。ワクワクする心は、希望をもたらします。

「た」・・・体験活動。体験活動は、仲間とともに全身を使い活動することで、学ぶこともたくさんあります。

「し」・・・真剣に取り組む。何事も真剣に取り組む、そこで初めて自分のものになる。

この言葉を、いつでも頭において中学校生活をスタートしましょう。

学年目標

「けじめある学校生活を送り、
仲間を大切にする集団に！」
～時間を守る～ ～仕事に責任を持つ～



